
本日の講師講演（相澤賢二氏）で何か学び・気づきはありましたか？
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0 名 0.0 ％

3 名 2.8 ％

11 名 10.4 ％
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0 名 0.0 ％
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本日の５月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％
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0 名 0.0 ％

106 名 100.0 ％

本日の講師講演（相澤賢二氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 相澤会長の人柄がすごく伝わってきました。

□ 社員を叱る＝愛情　という観点は新鮮でした。

□ 非常に解りやすかったです。

□ 本当の教育がわかりました。人間性がすばらしいです。（複数）

□ 教える側が成長すると感じました。

□ ３０Ｓ復習します。

□ 「作業から仕事に変える』常にお客様のこと、仲間のことを思い続けることで仕事になる。（複数）

□ 業種は違えど、私自身の明日からの仕事の仕方を変えていきます。

□ 当社は、DOITビデオでホンダクリオの研修会をしました。CS、30Ｓなど勉強する点がたくさんあります。

□ 考え方が全ての基礎になる。実践されている方のすごさを感じました。

□ 笑いと厳しさのふり幅が大きく、その誠実さを感じることができました。

□ 気づいていない。実践していないことの多さを気づきました。

□ ３０Ｓを我が社でも取り入れていきます。（複数）

□ 専務の生き方、会長の受け止め方に感動しました。（複数）

□ 動機づくりに方法をもう少し教えてほしかったです。

□ 社員に対する思いが伝わりました。（複数）

□ ブチギリの父親経営に感動しました。

□ 上司の目を気にせず、お客様重視でいくことが重要（複数）

比率

素晴らしき経営研究会　５月講師例会　アンケート結果
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アンケート２　本日の講師例会（相澤賢二氏）で何か学
び、気づきはありましたか？
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アンケート３　本日の５月例会の設えは良かったです
か？

（なかった）
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4

（良かった）

無回答



□ 悩み不安に思っていたことが解決できました。

□ 女性尊重のお話には、私自身少し反省しました。

□ 5Ｓとかよく聞きますが、私自身が本当に理解をしていなかったことに気づきました。

□ 販売業としてヒントをいただきました。

□ 先輩が最良のマニュアル　その通りですね。

□ 失敗例を中心にしたお話は大変ひきこまれました。

□ 褒めるだけでは人は動かない。やはり愛情の大切さを気づきました。

□ 私が今スタッフのことを考えてあげられているか考えさせられました。

□ 会長自身が、顧客や社員から常に学ぼうという姿勢が感じられました。

□ 掃除の大切さを学びました。

□ 会社は家族たと実感しました。

本日の５月例会の設えは良かったですか？

□ これからの自分の仕事に活かせると思いました。

□ パワーポイントがみやすく、聞きやすかったです。（複数）

□ 段差があり、非常に見やすかったです。

□ 目が悪いのでレジメがあって良かったです。

□ 相澤会長をお話を生で聞けて感動しました。

□ 楽しく、感動するお話聞かせていただきありがとうございました。

□ いつも講師の人選には驚いています。

□ 会場は、今後もハートピアがいいです。

□ スクリーン・舞台が少し暗かったです。

□ 椅子が悪かった。

□ とても面白く感動的なお話が良かったです。

□ ＣＳについてわかりやすい話はありがたいです。

□ どの席からも見やすかったと思います。（複数）

□ 小さくてもいいのでテーブルがほしいです。

□ 一階からの案内もわかりやすく、受付でも丁寧に挨拶していただきました。

□ 館内の冷房はちょうど良かったです。

□ 少し暑かったです。

その他意見がありましたらお聞かせください。

□ 本当に勉強になりました。どうもありがとうございます。

□ 多くの気づきをいただきました。

□ ホンダ様の社員は、全て自ら考え行動されていてびっくりしました。私たちも見習っていきます。

□ 当たり前のことを実践するのが難しい。いい会社目指してがんばっていきます。

□ ディーラーOBとして実感を得ました。

□ 人を育てる気持ちが伝わりました。

□ 予想以上に実になるお話でした。今後ともよろしくお願いします。

□ 現場力UP、社員教育に関して大きなヒントをいただきました。

□ 素晴らしき経営研究会の発展をご祈念申し上げます。

□ また、参加させていただきます。

□ 自分をもっと磨いて会社の役に立ちたいと感じました。

□ 素晴らしき経営研究会には、いつも刺激を受けます。ありがとうございました。

□ 自分自身、一人の人間として、社会人として磨いていきます。

□ 方向性を考える上で大変勉強になりました。

□ やさしい気持ちと前向きな元気をいただきました。

□ これからも良い例会をお願いします。

□ 毎回、様々な講師に出会えうれしくなります。

アンケート３

アンケート２


